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石中だより「しょうりょくびゃっか」 2016(平成 28)年３月８日(火)

石垣市立石垣中学校

Vol５０ 教 頭 市原 教孝

3/5(土) 男子バスケ部がＶ２ 部活動対抗駅伝 女バスも３位入賞

△２年連続の優勝を果たした男子バスケ部Ａのメンバー。1区:平良一洋(2-5)、２区:新里夏風(2-2)、３区:平良優考(2-2)、
４区:宮良淳生(2-3)、５区仲宗根奏汰(2-5) 右：女子のスタート。７:佐古花音(2-4)、８:山本風彩(2-1)=Ｓテニス部

順 男子駅伝 タイム 順 男子駅伝 タイム 順 女子駅伝 タイム
1 男子バスケ部Ａ 31'53 25 男子野球部Ａ 39'30 3 女子バスケ部 40'19
6 男子サッカー部Ｂ 34'36 27 男子バレー部 40'36 6 女子バレー部A 41'15
8 男子サッカー部Ａ 35'01 31 男子ハンド部Ａ 41'21 12 女子サッカー・陸上部 45'23

13 男子バスケ部Ｂ 35'50 32 男子テニス部 41'23 13 女子バレー部Ｂ 45'30
21 男子ハンド部Ｂ 38'56 － 男子野球部Ｂ 途中棄権 18 女子ハンド部Ａ 47'42

24 女子Sテニス部 オブザーバー
第10回目の開催となった部活動対抗駅伝競走大会(主催：地区中体連)には、過

去最高の62チーム(男子39、女子23)、本校からは18チーム(男子11、女子7)がエント
リー。１周1800ｍの市運動公園外周道路を５周する９ｋｍのコースで行われた。
10時にスタートした男子はバスケ部が２位に200mの差をつけ完勝、２年連続の優

勝旗を手にした。おめでとう。メンバーはほぼ本校駅伝チームのレギュラーだ。この調子で夏
の総体、秋の駅伝と輝き続けてほしいと思います。
これに先立ち女子は９時スタート。大中バスケ部と二中バレー部がデッドヒート。ともに3

7分台と男子顔負けの高速レース。やや離されたものの女子バスケ部が３位入賞と健
闘。また女子バレー部がＡ・Ｂ２チームでエントリー、両チーム完走。こちらも立派です。

緑 花

級 年 組 氏名 級 年 組 氏名 級 年 組 氏名

２級 3 3 稲福　功大 ３級 1 2 照屋　知生 ３級 3 1 本永　健

級 年 組 氏名 級 年 組 氏名 級 年 組 氏名

1 4 池田　羅都 1 2 後冨底　武司 1 1 平良　悠妃
2 4 伊志嶺　好花 1 1 糸洌　彩香 1 6 竹本　真悟
2 1 久場　梨々華 1 4 内原　悠子 1 1 波照間　早希
2 4 佐古　花音 1 1 川勝　渚羽太 1 4 東川平　亮輔
2 3 武岡　春奈 1 1 佐加伊　涼 1 1 広瀬　七帆
2 3 野原　杏里 1 6 城間　巴志 1 2 松田　蓮

1 1 新里　優斗 1 1 松原　未来希

５級 ５級
４級

3/2(水)　　　やったね！功大君２級合格　　　　2015年度第3回英語検定

△1年生にして３級合格！照屋知生さん、すごいね！
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3/1(火) 「全力で学ぶ理科授業」を目指して 唐真盛人先生が提案授業
2-2での理科研究授業。「みんなの住んでいる石垣島からは天気が良ければ、八重山

の島々が見えます。」、「よーく見ると、西表島の上にだけ雲があるけれど、竹富島や小浜
島などの上には雲がないという風景を見たことがありますか？」
「どうして？」、「島のどんな違いで、こんなことが起こるのだろうか？」
「今まで習ったいろんな知識を使って、みんなで、この謎を解くぞ～！」
いい雰囲気で唐真盛人先生の研究授業が始まった。みんな一生懸命頭を使って、考

える。考えたことを紙に書く。班メンバーと話し合う。数枚の資料を見て、みんなで再検討。
「よし、この理由でいこう！」 盛人先生の指

導のもと、みんなが力を合わせて、一つの答えを導き出していく。クラスのチーム力のすごさを見せ
てもらいました。1人1人が輝いたすばらしい授業でした。(尾﨑あけみ先生より)
文部科学省から来られた鈴木調査官・藤本調査官は、「発問に対し、自分たちがすでに学

んだ知識を総動員して自分たちなりの仮説を立て、論理的に説明する、また他の発表を聞いて
柔軟に修正し、真理に近づいていく、そんな学び合い授業」を目指しているとのこと。「八重山か
らそういう授業が発信され、広がっていくとうれしいですね」と助言をいただいきました。

3/4(金) 読書は量より質、家庭・地域・行政と連携を 学校評議委員会

教頭「校長先生は強いリーダーシップを発揮、各先生方も生徒に
寄り添い、努力はしたつもりでした。先日の県到達度調査の速報で
す。中２は-6.8%、目標としていた-5.0%以内に届きませんでした。
中１も-2.0％、授業改善の甘さに責任を感じます。」
石垣三夫評議員「２年国語は-1.7%とほぼ県水準。これからに

期待ですね。国語力さえつけておけば、生徒のやる気次第でいくらで
も伸びていくのではないでしょうか。読書教育の充実をお願いします。

冊数などにこだわらず、読書の質にこだわってください。」
教頭「また今年度は順調に減らしてきた不登校も増加に転じてしまいました。体調不

良の生徒の続出にも頭を悩ませました。スマホやゲーム依存、ブルーライトと睡眠障害、こ
のひと月は生徒会やＰＴＡとも連携して生活リズム改善に取り組んできました。」
宮良長利評議員「不登校は社会問題。

家庭・地域・行政と連携した取り組みが必
要です。」
写真は８月の台風で天井が抜けたまま

の校長室を見上げる評議員。箕底用一評
議員「施設設備の老朽化や修理の遅れは

深刻ですね。」たくさん意見交換ができました。左から宮良長利氏、箕底氏、石垣氏、手
前は下地PTA会長。アドバイスもたくさんいただきました。ありがとうございました。

県到達度テ 国語 社会 数学 理科 英語 総合

石中 50.4% 42.6% 33.1% 43.7% 44.8% 42.9%

市 54.5% 46.9% 40.7% 51.8% 47.7% 48.3%

県 52.1% 50.4% 42.7% 49.4% 53.9% 49.7%

差(石中-市) -4.1% -4.3% -7.6% -8.1% -2.9% -5.4%

差(石中-県) -1.7% -7.8% -9.6% -5.7% -9.1% -6.8%

地区実力テ 国語(地区) 数学(県) 英語(地区) 総合

石中 58.6% 46.7% 58.9% 54.7%

市 61.4% 44.2% 62.5% 56.0%

県(地区) 62.0% 44.5% 63.6% 56.7%

差(石中-市) -2.8% 2.5% -3.6% -1.3%

差(石中-県) -3.4% 2.2% -4.7% -2.0%

石中２年

石中１年

3/９(水) 国語・理科・英語
10(木) 社会・数学・面接

【ワンポイントアドバイス】 面接の先生を信頼して、まっすぐ先生を見て、
自分の夢・あこがれを語れ！正直に、自分の言葉で語れ！


